

27.02.2017

KVD legte pöbelndem Mann Handfesseln an

Um einen am Berliner Platz pöbelnden Mann hat sich der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) am Freitagnachmittag, 17. Februar 2017, gekümmert. Während einer Kontrollfahrt gegen 13 Uhr fiel der 35-Jährige auf, da er lautstark Passanten anschrie. Im Gespräch mit dem KVD gab er an, lediglich eine Diskussion mit selbst zu führen. Als aber ein weiterer Passant vorbeilief, beleidigte der Mann die Person und versuchte sie mit einer Bierflasche zu attackieren. Die Einsatzkräfte entrissen ihm die Flasche und legten ihm Handfesseln an. Da er starke Stimmungsschwankungen zeigte, begleitete der KVD den 35-Jährigen ins Krankenhaus "Zum Guten Hirten".